



Vereinsmeister 2018



Amelie Krüger, Lina Zoe Scholten, Ilka Jürgensen
(Siegerehrung durch den neuen Abteilungsleiter Schwimmen Christian Schäfer)



Jannis Eckelt, Simon Jahnke, Alexander Müller

Nachwuchssportler des Jahres



Lene Frenzel und Levin Ortfeld

Jahrgangswertung (Dreikampf)

Weiblich:
Jahrgang

2010	1. Naja Petersen	
2009	1. Celina Lange	
	2. Mina Schliebitz	
	3. Ilva von der Ohe	
2008	1. Luisa Hackmann	
	2. Smilla Dilling	
	3. Catharina Schell	
2007	1. Lene Frenzel	
	2. Lentje Ortfeld	
	3. Carlotta Taube	
2005	1. Hanna Ahler	
	2. Juliane Schulz	
	3. Caro Schliebitz	
2004	1. Lina Zoè Scholten	
	2. Lise Gerke	
	3. Friederike Schulz	
2003/02	1. Amelie Krüger	
	2. Marie Hacker	
	3. Joleen Lauer	
2000-	1. Ilka Jürgensen	
1996	2. Vivien Linder	
	2. Yagmur Kara	725
2000	1. Vivien Lindner	572
1999	1. Nora Höpken	761
1998	1. Jonna Schneider	915

Männlich:

Jahrgang	2010	1. Luis Marheineke 2. Emil Knappe 3. Enno Reineke
	2009	1. Mats Frenzel 2. Xaver Glanda 3. Henrik Wartner
	2008	1. Felix Gerke 2. Claas Wegner 3. Philipp Ronge
	2007	1. Till Beyer 2. Jonathan Wilschewski 3. Johann Ahler
	2006	1. Max Gerke 2. Frederic Vogel 3. Maximilian Schubert
	2005	1. Levin Ortfeld 2. Cornelius Beyer 3. Maximilian Richert
	2004- 2002	1. Jannis Eckelt 2. Christoph Beyer
	2001- 1999	1. Simon Jahnke 2. Alexander Müller 3. Nicolas Friede

Die Vereinsmeisterschaften wurden wieder in Lübeck-Kücknitz in der kleinen, aber gemütlichen Halle durchgeführt. Der besondere Vorteil ist, dass man die Außenanlagen mit nutzen kann. Dort waren der Kaffee- und Kuchenstand und ein paar Zelte und Sitzgelegenheiten aufgebaut worden. Im Freien fanden dann auch die Siegerehrungen statt. Da das Wetter mitspielte, war es wieder eine gelungene Veranstaltung.

An den diesjährigen Vereinsmeisterschaften nahmen 161 Aktive der drei in der SG Lübeck beheimateten Vereine teil. Die Wertung erfolgte dann aber getrennt nach den jeweiligen Vereinen.

Zunächst starten die Kleinen im kindgerechten Wettkampf über die 25 m-Strecken. Die ersten Drei wurden mit Medaillen und alle mit Urkunden und Naschis belohnt.

Danach ging es mit den Größeren im Drei- bzw. Vierkampf um die Vereinsjahrgangsmeister und die Vereinsmeister weiter.

Als besonderes Highlight kristallisieren sich immer mehr die Familienstaffeln heraus. Allein der MTV hat 13 Mannschaften gestellt. Es müssen immer mind. zwei Generationen einer Familie antreten. Es hat Spaß gemacht zuzusehen. Ehrgeiz war durchaus vorhanden.



Allen Aktiven herzlichen Glückwunsch!
Günter Wieschendorf